

الشروط والأحكام

Terms and Conditions

- يسري هذا العرض من 5 فبراير 2025 وحتى 31 ديسمبر 2025.
- يسري هذا العرض فقط عند استخدام بطاقات الائتمان من البنك التجاري (البطاقات الأساسية فقط)، بطاقة تيتانيوم، وبطاقة بلاتينيوم، وبطاقة وورلد إيليت ذات الإصدار الحصري الائتمانية من ماستركارد. هذا بالإضافة إلى بطاقة صدارة Visa إنفينيت الائتمانية.
- يسري هذا العرض على عمليات الشراء التي تتم عبر الإنترنت فقط.
- يسري هذا العرض عند شراء تذكرتين على الأقل للعرض الواحد.
- لا يسري هذا العرض بالتزامن مع أي عرض آخر.
- بطاقات تيتانيوم وبلاتينيوم الائتمانية من ماستركارد مؤهلة للاستمتاع بالتجارب السينمائية التالية: سينما كول 2D أو كول 2D للأفلام الهندية، أو تجربة السبع نجوم.
- بطاقات صدارة إنفينيت الائتمانية من Visa وبطاقات وورلد إيليت ذات الإصدار الحصري الائتمانية من ماستركارد مؤهلة للاستمتاع بالتجارب السينمائية التالية: سينما كول 2D، كول 2D للأفلام الهندية، تجربة السبع نجوم، سينما إيدج 2D، سينما كول 3D، سينما إيدج 3D، سينما ATMOS كول 2D، سينما ATMOS إيدج، سينما MX4D، سينما IMAX 2D، سينما IMAX 2D للأفلام الهندية، سينما IMAX إيدج، والتجربة الفريدة لسينما "مجلس".
- يسري هذا العرض فقط عند إنشاء حسابك / تسجيل دخولك على الموقع الإلكتروني لنوفو سينما أو تطبيق نوفو سينما للهاتف الجوال.
- يسري هذا العرض فقط عند حجز تذكار في نفس السينما أو من نفس الفئة.
- لن تستفيد من هذا العرض في حال: وصلت إلى الحد الأقصى من عدد التذاكر المجانية التي تحصل عليها شهرياً. عدم تفعيل بطاقة الائتمان الخاصة بك. إذا كانت بطاقة الائتمان الخاصة بك بطاقة إضافية.
- في حال كان لدى العميل بطاقات ائتمان متعددة في فئات مختلفة، فسيتم تطبيق العرض على أعلى فئة لبطاقة ائتمان.
- على سبيل المثال: إذا كان العميل حاملاً لبطاقات بلاتينيوم و وورلد إيليت ذات الإصدار الحصري الائتمانية من ماستركارد، فسيتم تطبيق عرض نوفو سينما على بطاقة وورلد إيليت ذات الإصدار الحصري الائتمانية.
- في حال كان لدى العميل بطاقات ائتمان متعددة من نفس الفئة، فسيتم تطبيق العرض على بطاقة الائتمان ذات معدل الاستخدام الأعلى.
- على سبيل المثال: إذا كان لدى العميل بطاقتي بلاتينيوم الائتمانية وكان يستخدم إحداها بشكل مستمر على مدار الشهر الماضي، فسيتم تطبيق العرض على هذه البطاقة.
- لا يمكن استرداد قيمة التذاكر التي تم شراؤها أو تحويلها لشخص آخر.
- يسري هذا العرض في قطر فقط.
- من الممكن الاستفادة من العرض على موقع نوفو سينما الإلكتروني الرسمي: qa.novocinemas.com أو من خلال تطبيق نوفو سينما للهاتف الجوال.
- يحق للبنك التجاري إنهاء العرض من دون أي إشعار مسبق للعملاء.
- فيما يلي عدد البطاقات المجانية الشهرية لكل فئة:

فئة البطاقة	الحد الأقصى لعدد التذاكر المجانية الشهرية
بطاقة تيتانيوم الائتمانية من ماستركارد	1
بطاقة بلاتينيوم الائتمانية من ماستركارد	1
بطاقة صدارة Visa إنفينيت الائتمانية	2
بطاقة وورلد إيليت ذات الإصدار الحصري الائتمانية	5

- This offer is valid from 5 February 2025 until 31 December 2025.
- Offer is valid when paying with the following Commercial Bank Credit Cards (Primary Cards only): Titanium, Platinum, and Limited Edition World Elite Credit Cards from Mastercard, as well as Sadara Visa Infinite Credit Card.
- The offer is valid for online purchases only.
- The offer is valid for a minimum of two tickets per movie session.
- Offer is not valid in conjunction with any other offers.
- Titanium and Platinum Credit Cards from Mastercard are applicable for the following Cinema experiences: Cool 2D, or Indian Movies Cool 2D, or 7 Stars cinema experience.
- Sadara Infinite from Visa and Limited Edition World Elite Credit Card from Mastercard are applicable for the following Cinema experiences: Cool 2D, Indian Cool 2D, 7 Stars, Edge 2D, Cool 3D, Edge 3D, ATMOS Cool 2D, ATMOS Edge, MX4D, IMAX 2D, Indian IMAX 2D, IMAX Edge and unique Majlis style screenings.
- The offer is only applicable upon signing-up/ logging in to Novo's website or mobile application.
- The offer is applicable only when booking tickets under the same cinema category/class.
- Offer will not be awarded in the below conditions:
- If the monthly cap of tickets has been utilized.
 - If the Credit Card has not been activated.
 - If the Credit Card is a supplementary card.
- If the customer is a multiple Credit Cardholder for different segments, the offer will be applied only on the highest card segment.
- Example: if the customer has a Platinum Credit Card and Limited Edition World Elite from Mastercard, only the Limited Edition World Elite Credit Card will be recognized by Novo's system to avail the offer.
- If the customer is a multiple Credit Cardholder for the same segment, the offer will be applied on the most used card.
- Example: if the customer has two Platinum Credit Cards, and one card has been used more often in the last calendar month, then only the card with more transactions will be eligible for the offer.
- Tickets purchased on the date are non-refundable and non-transferable.
- The offer is valid only in Qatar.
- The offer can be availed on Novo Cinemas's official website: qa.novocinemas.com or through the Novo Mobile App.
- Commercial Bank reserves the right to terminate the offer without any prior notice to customers.
- Cap of monthly complimentary tickets is based on the card segment mentioned below:

Card segment	Cap of monthly complimentary tickets
Titanium Credit Card by Mastercard	1
Platinum Credit Card by Mastercard	1
Sadara Visa Infinite Credit Card	2
Limited Edition World Elite Credit Card by Mastercard	5